

BOLETÍN No. 136 -->>

Las puertas de la Rectoría estarán siempre abiertas para dialogar, mantener comunicación constante y trabajar en equipo con la FEUAA: MAC.

Se avecina una nueva era de política estudiantil en la UAA: KGM

Karla Guardado Medina será la primera mujer que representará los intereses, las necesidades y las demandas de los más de 18 mil estudiantes de la UAA.

La nueva mesa directiva de la Federación de Estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes (FEUAA) rindió protesta para el periodo de gestión 2015-2017, donde Karla Guardado Medina, estudiante de la licenciatura en Comunicación e Información, será la primera mujer que representará los intereses, las necesidades y las demandas de los más de 18 mil estudiantes de esta Casa de Estudios.

Teniendo como recinto de este evento el Auditorio del Campus Sur, el rector Mario Andrade Cervantes aseguró que el nuevo periodo que inicia Karla Guardado Medina y su equipo de trabajo al frente de la Federación de Estudiantes de la UAA, vendrá a sumarse a la construcción de una mejor Universidad y de un Aguascalientes que ofrezca mejores oportunidades para todos.

Asimismo, externó que las puertas de la Rectoría estarán siempre abiertas para dialogar, mantener comunicación constante y trabajar en equipo y de manera armónica, para seguir favoreciendo y transformando a la Institución y a su comunidad universitaria.

El rector de la UAA agradeció la labor que realizó Alejandro Aizpuru Guevara al estar al frente de la FEUAA en el periodo 2013-2015, pues sentó un precedente que guiará las acciones de las futuras generaciones y de los actuales 18 mil alumnos que cursan en la Institución.

Por su parte, el gobernador Carlos Lozano de la Torre, reconoció a los estudiantes de la UAA por asumir su responsabilidad en cuanto al crecimiento de la Institución y de Aguascalientes, por lo cual, reiteró su compromiso de seguir impulsando en conjunto con las autoridades universitarias y la FEUAA, el desarrollo de esta Casa de Estudios y la apertura de más oportunidades educativas para los jóvenes.

Asimismo, sostuvo que como lo ha hecho en las pasadas gestiones de la FEUAA, mantendrá colaboración y cercanía institucional del Gobierno del estado con Karla Guardado Medina y su equipo de trabajo, esto para impulsar propuestas y trabajos que sean de beneficio para los más de 18 mil estudiantes de la Institución.

En su mensaje, Karla Guardado Medina, Presidenta entrante de la FEUAA para el periodo 2015-2017, anunció que se avecina una nueva era de política estudiantil en la UAA, donde se generarán acciones, realizarán cambios y se darán espacios para las inquietudes y las demandas de los más de 18 mil estudiantes que pertenecen a esta Casa de Estudios.

Sostuvo que esta agrupación estudiantil en la cual estará al frente por los próximos dos años,

buscará en conjunto con las autoridades universitarias, soluciones que unifiquen y favorezcan el desarrollo pleno de los estudiantes de la UAA, para que en un futuro, estos retos se traduzcan en un mayor bienestar social para los aguascalentenses.

En su oportunidad, Alejandro Aizpuru Guevara, presidente saliente de la FEUAA, comentó que el haber estado al frente de esta agrupación a lo largo de dos años significó un gran reto, pues el representar las necesidades y demandas de más de 18 mil estudiantes fue una labor que exigió compromiso, responsabilidad y mucho esfuerzo para él y su equipo de trabajo, al cual, externó su agradecimiento por los logros obtenidos durante este periodo, los cuales dijo fueron siempre en beneficio del alumnado.

Asimismo, expresó su agradecimiento al rector Mario Andrade Cervantes y al gobernador Carlos Lozano de la Torre por siempre haber apoyado y respaldado los proyectos de la FEUAA durante su gestión al frente de este cargo estudiantil.

Como parte del acto protocolario, se proyectó un vídeo en donde se destacaron los proyectos, programas y resultados más sobresalientes durante la gestión de la FEUAA en el periodo 2013-2015, donde se pueden mencionar algunos como la entrega de bicicletas para la comunidad universitaria, el BECAUAA, alianzas con ATUSA para mantener descuento en el transporte público, donación de juguetes a niños con escasos recursos, la Universiada, así como un incremento en la participación de las carreras en actividades propias de esta agrupación.

En esta toma de protesta, estuvieron presentes por parte de la UAA, Francisco Javier Avelar González, Secretario General de la Institución; Omar Vázquez Gloria, Director General de Servicios Educativos; integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria; así como de alumnos de las mesas directivas entrantes y salientes de la FEUAA, estudiantes de Campus Sur, docentes e invitados especiales.

Asimismo, estuvieron presentes Francisco Chávez Rangel, Director General del Instituto de Educación de Aguascalientes; Sergio Reynoso Talamantes, Secretario de Gobierno del estado; Antonio Javier Aguilera García, jefe de Gabinete de Gobierno; además de funcionarios estatales, legisladores e invitados especiales.

